

Cournonterral et Vendémian titrés

TAMBOURIN

Coupe de France. Les finales jouées ce dimanche ont clôturé quatre jours intenses à Balaruc-les-Bains.

Alain Mendez
amendez@midiilibre.com

Les phases finales de la Coupe de France de Jeu de balle au tambourin ont livré leur verdict ce dimanche à Balaruc-les-Bains. Cournonterral chez les hommes et Vendémian chez les dames succèdent au palmarès à Cazouls-d'Hérault et Notre-Dame-de-Londres.

Cournonse court après le score chez les filles

Premières de la 1^{re} phase du championnat, les Vendémianaises, qui menaient 4-1, ont pourtant dû batailler dur pour s'imposer à l'arraché 13-10. « Elles sont redoutables et on savait que ce serait dur et serré, comme lors de nos matches en championnat. Ça se joue à quelques balles, à un peu de réussite sur les 45-45 », confie la capitaine Anais Liron. « Maintenant, l'objectif, c'est le doublé avec les play-off du championnat qui vont débiter. » Un doublé qu'Anais Barriot et ses camarades entendent bien contester. « On court après le score tout le match et c'est plus fatigant. Dommage, quand on recolle de 7-5 à 7-7, on doit



Jayson Seris, l'arme fatale au Tiers.



PHOTOS A.M. Océane Pastor, solide et régulière au Fond.

passer devant. On espère maintenant prendre notre revanche en championnat où on va se retrouver. »

Gignac sans complexe bute sur un mur

Chez les hommes, la finale a tourné logiquement à l'avantage de Cournonterral qui, après avoir sorti Vendémian la veille au terme d'un match de plus de

3 heures, a confirmé son statut de favori face au leader de Nationale 2, Gignac 13-7. Pourtant les Gignacois ont entamé sans complexe la partie (2-3) avant un passage à vide fatal face à des Verts qui enchaînaient 7 jeux de rang (9-3). « On a fini notre demie contre Vendémian à 1 h du matin et à 16 h 30, avec la chaleur, ce n'était pas évident au début de match, où nous avons

fait des fautes, note Quentin Guilhem, le capitaine de Cournonterral. Nous avons ensuite trouvé de la longueur et notre Tiers a pu faire la différence face à une équipe de Gignac qui s'est accrochée jusqu'au bout. » Mais qui a craqué physiquement face au mur adverse.

« On a appliqué les consignes au début en jouant long, ça a été plus dur ensuite, on les laisse creuser l'écart et contre eux, ça ne pardonne pas », souligne Alexandre Pierron, le capitaine de Gignac. « Quand on a vu le tableau, l'objectif était d'aller en finale et de se faire plaisir. Nous éliminons deux N1, en quarts et en demies. Il est atteint, même si on est déçus. »

> Demi-finales : hommes, Gignac bat Monceaux 13-11 et Cournonterral bat Vendémian 13-7 ; dames, Vendémian bat Poussan 13-11 et Cournonse bat Notre-Dame-de-Londres 13-3.

Les deux finales de l'après-midi

FÉMININE : Vendémian (N1) bat Cournonse (N1) 13-10. Arbitres : Fanny Édouard, Abdel Oujarti et Pierre Lazic.

Vendémian : Pastor, Fabre, Liron (cap.), Sénéga, Calvigiac (Galonnier-Coste, Pourtier). Ent. : Séverine Coste ; Cournonse : Barriot (cap.), Ferrier, Lecerf, Peschoud, Parramon (Bérengruer, Canut). Ent. : Jean-Marie Barriot.

MASCULINE : Cournonterral (N1) bat Gignac (N2) 13-7. Arbitres : Abdel Oujarti, Pierre Lazic et Marie-Laure Rapin. Cournonterral : Guilhem (cap.), Galant, Sérus, Cucala, Arrazat (Estimbre, Charun, Pastor). Ent. Gauthier Vidal ; Gignac : Palau, Nougaret, Pierron (cap.), Cavalier, Pagnier (Caramajo) Ent. : Patrick Fournier.



▲ Champions du monde !

Les finales de la Coupe de France se sont achevées ce dimanche à Balaruc par la mise à l'honneur des équipes de France championnes du monde en extérieur en 2022... à Balaruc (photo) ! Puis en salle en 2023 en Italie.

TOUT TERRAIN

● BASEBALL : ALL STAR GAME

L'équipe de France de base-ball s'est imposée 5-3 face aux All-Stars ce samedi à Metz. C'est la première victoire pour la France dans la compétition, les trois premières éditions avaient été remportées par les All-Stars en 2016, 2017 et 2018. L'international Léo Jiminjan, qui a produit les points de la victoire française, a été désigné MVP de la rencontre.

● FOOTBALL : CALENDRIER RÉGIONAL

Le comité de direction de la Ligue de football d'Occitanie, réuni mardi dernier, a validé la composition des poules jeunes, seniors et féminines pour la saison 2023-2024, sous réserve des procédures en cours. Pour les compétitions U15F, U17F R2, U20, futsal et foot entreprise, les poules seront diffusées prochainement. En R1, cinq équipes héraultaises se trouvent dans la poule A : Atlas Paillade, Fabrègues, Béziers ou Sète, Lunel, Vendargues. Poule B : Frontignan, Clermontaise. En Régional 2, la poule A est composée de Fabrègues II, Lattes, Pignan, Castelnaud-Le Crès, Petit-Bard Montpellier, FC Sète (I ou II), RCO Agde II. Dans la poule B, AS Méditerranée 34, Juventus ou AS Béziers II. En Régional 3, poule A : Palavas, ESC Montferrier II, RC Védasien, Mauguio Carnon. Groupe B : Atlas Paillade II, Frontignan II, Pérols, Sud Hérault, Méze Stade, FC Sète II ou Juventus Papus, Stade Balaruc, US Béziers, St-André-de-Sangonis. L'ES Paulhan se retrouve dans le groupe C.

Desprey et Aranda, dieux du Stadium

MOTO

Championnat de France de Supercross. À Saint-Thibéry, le SX Tour a inauguré samedi une enceinte à sa mesure.

« La piste est au top. C'est un ensemble magnifique pour le supercross. Cela me rappelle un peu le circuit de la Tremblade. En SX1, nous sommes cinq à six capables de l'emporter ici. » Ainsi parlait Anthony Bourdon, samedi dernier, à quelques minutes de l'ouverture du Stadium Arena de Saint-Thibéry. Cette enceinte hors normes, a priori la plus grande d'Europe, venait d'être inaugurée. Elle n'attendait plus que l'entrée en lice de l'élite du supercross.

Maxime Desprey enfonce le clou en SX2

À l'image d'Anthony Bourdon, l'un des favoris du SX Tour 2023, tous les pilotes ont été séduits par ce complexe et sa très longue piste. Le public, environ 4 000 personnes, n'a pas été moins convaincu. Sur le plan sportif, après le doublé de Jules Pièrre en 125cc, les quatre demi-finales, en 250cc et 450cc, allaient donner le ton de la soirée et dévoiler les hommes les plus rapides. En SX2, Maxime Desprey (Yamaha) remportait la première demi-finale, non sans avoir bataillé face à Hugo Manzanet et Cedric Soubeyras (KTM). Après une seconde démonstration enflante des freesty-

la seconde course, après de multiples rebondissements, dont les chutes du champion de France 2022 Yannis Irsuti (Kawasaki) puis sa remontée et du Gardois Alex Poulain d'Andecy (HVA).

Dans la finale, Irsuti partait en tête mais perdait son duel face à Desprey. Le pilote du Jura, précis dans ses trajectoires, n'avait plus qu'à imposer un rythme que seuls Irsuti et Fonvieille parvenaient à suivre, de loin. Le pilote GSM Dafy confirmait ainsi son rôle de leader en SX2, après sa récente victoire à Clermont-Ferrand.

En 450cc, le SX Tour est relancé

En SX1, en l'absence de Joss Hill, qui avait survolé l'ouverture de la saison, on attendait beaucoup de Bourdon, son dauphin. Dans la première demi-finale, le Gardois Greg Aranda (Yamaha) s'envolait immédiatement. Il laissait les accessits à Jordi Tixier (Honda) et Thomas Ramette (Yamaha). Dans la seconde course, c'est Cédric Soubeyras (Honda) qui faisait parler son immense expérience, aux dépens d'un excellent Lucas Imbert et de Bourdon. Après une seconde démonstration enflante des freesty-



▲ 1^{er} titre pour Vendémian

Après avoir sorti Poussan 13-10 en demi-finales, puis battu Cournonse sur le même score, les filles du président Frédéric Gounel remportent leur tout premier titre national. En attendant peut-être le deuxième qui pourrait arriver dès cette saison. L'équipe a en effet terminé en tête de la première phase du championnat et abordera le play-off avec beaucoup d'ambition.



▲ Cournonterral, c'est solide !

Débarassés de Vendémian qu'ils ont éliminé la veille au terme d'un match marathon achevé à 1 h du matin, et contre qui ils restaient sur trois défaites, les joueurs de Gauthier Vidal ont assumé leur statut face à Gignac (N2). Et ils sont allés chercher une nouvelle Coupe de France.



Anthony Bourdon a été séduit par le Stadium de Saint-Thibéry.



Greg Aranda est revenu dans le top du championnat de France.

lers (Jérémy Rouanet, Dany Torres, Mickaël Melero et David Rinaldo), restait une finale qui parachevait le triomphe de Greg Aranda. En quelques tours, le licencié des Costières doublait Thomas Do (Yam) et

Bourdon, comme allait le faire Soubeyras un peu plus tard. Il ne restait plus au quatrième du championnat qu'à plier l'affaire à sa façon, c'est-à-dire définitivement. Aranda, quoi !

Jean Attard